

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA SOBRE CREACIÓN DE PERFIL FALSO EN FACEBOOK DEL GOBERNADOR EVERTH HAWKINS SJOGREEN

San Andrés Isla, 17 de agosto 2023. El Gobernador del Departamento Everth Hawkins Sjogreen se permite informar y aclarar a la comunidad que rechaza la creación de un perfil falso en la red social Facebook en el que utilizan su nombre y fotografías para compartir información falsa, incorrecta, amarillista e inescrupulosa dañando el buen nombre.

El mandatario de los isleños declara que este tipo de publicaciones, que solo buscan generar controversia y discordia, van en contra vía con sus valores, metodología de trabajo y gestión.

Además, recalca que no tiene cuentas personales en dicha red. La única que maneja es su perfil oficial de Twitter o X e Instagram en el que le puede encontrar como @EVERTHHAWKINS

Agradecemos a la comunidad denunciar la siguiente página de Facebook <https://www.facebook.com/everthfans?mibextid=LQQJ4d> para evitar que informaciones falsas lleguen a los hogares y puedan repercutir de forma negativa a cada uno de sus miembros.

Por último, recordamos que toda la información referente a la administración 'Todos por un Nuevo Comienzo' se maneja desde la página oficial de la Gobernación del Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina.

Es nuestra responsabilidad como personas hacer buen uso de las redes sociales.

Un Información para medios:

Oficina de Prensa y Comunicaciones

prensa@sanandres.gov.co

Tel: 513 0801 ext. 164